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Résumé :

Cet article traite une importance question de la logique
formelle, qui est une caractéristique n'est pas uniquement liée a
la logique, mais aussi qui se retrouve dans des sciences plus
abstraites et dans des proportions variables. Quant au formalisme
en logique, il se résume dans les relations existant entre parties

de la pensée sans son contenu, et c'est I'image qui représente les
formes de la pensée dans tous les sujets Scientifiques et




cognitifs, de la logique aux mathématiques et aux sciences
expérimentales, qu'elles que soient liées aux sciences naturelles
Ou aux sciences humaines.

Dans cet article, nous voulons souligner que la logique,
quelle que soit, est formelle, au sens ancien ou au sens
contemporain. Cependant, il faut noter d'une part que le
formalisme de la logique pour les stoiciens difféere du formalisme
de la logique propositionnelle et des termes d'Aristote, et d'autre
part, il est formaliste. La logique contemporaine des propositions
différe de la logique propositionnelle des stoiciens.

Mots clés; Formalisme, matérialisme, logique des
Propositions, stoicisme, contemporains

Abstract:

This article deals with an important question of formal
logic, which is a characteristic not only related to logic, but also
which is found in more abstract sciences and in varying
proportions. As for formalism in logic, it is summed up in the
relations existing between parts of thought without its content
and it is the image that represents the forms of thought in all
Scientific and cognitive subjects, from logic to mathematics and
experimental sciences, whether related to natural sciences or
human sciences.

In this article, we want to emphasize that logic, whatever
it is, is formal, in the old sense or in the contemporary sense.
However, it should be noted on the one hand that the formalism
of logic for the Stoics differs from the formalism of propositional
logic and Avristotle's terms, and on the other hand, it is formalist.
The contemporary logic of propositions differs from the
propositional logic of the Stoics.

Key words;Formalism, materialism, logic of issues,
stoicism, contemporaries.
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